

Cette espèce niche en mai et juin à Scotch Lake, Nouveau Brunswick. Le nid est situé dans des poteaux de clôture creux, et cette année-ci (1902) il y en avait un couple qui faisaient leur nid dans une boîte placée pour eux dans un bocage au milieu d'un pré. Cinq œufs ont été pondus, et couvés en dix-huit jours. Quatorze jours plus tard les oisillons commençaient à montrer leurs plumes et étaient dans le nid vingt jours après l'éclosion. Trente jours plus tard la femelle a pondu encore quatre œufs qu'elle couvait. (H. H. Moore).

767. **Rouge-gorge bleu de Californie.**

Siala mexicana occidentalis (TOWNS) RIDGW. 1894.

En 1903 cet oiseau était commun à Penticton, mais il s'y montrait toujours par couples, et, au mois d'avril, il couvait dans des trous situés dans les arbres. En 1902 je n'en avais observé qu'un spécimen à Trail, mais j'avais noté de nombreux autres à Cascade, Colombie-Britannique, sur la frontière. Le 2 mai 1904 j'ai observé deux spécimens de ce rouge-gorge bleu au lac Baynes, ainsi que deux autres à peu près une semaine plus tard, dans la vallée de la Kootenay. Au mois d'avril 1905 on en a remarqué plusieurs spécimens en train de couvrir à Midway. Le 17 avril 1880 on en avait noté quelques-uns à Lytton, Colombie-Britannique. Ces oiseaux étaient dans les bois à Hastings, sur le goulet Burrard. Le 24 octobre 1901 j'en ai remarqué huit spécimens à Chilliwack, Colombie-Britannique; on dit qu'ils couvent dans le voisinage. Le 24 avril 1906 j'en ai vu quatre spécimens à Douglas, dans la même province où plus tard il y en avait plusieurs autres qui couvaient. On a remarqué cet oiseau à Victoria, île de Vancouver, pour la première fois le 19 avril 1893. Le 23 mai j'ai trouvé un nid près de Victoria, ainsi qu'un autre contenant des jeunes, le 10 juillet, à Nanaimo. (*Spreadborough*). Ce rouge-gorge bleu est commun sur l'île de Vancouver, ainsi que dans la Colombie-Britannique. (*Lord*). Il n'est pas très commun sur la côte, mais il passe l'été en abondance dans l'intérieur. (*Streater*). En été il habite en nombre à l'est et à l'ouest de la chaîne du littoral, mais il se trouve plus abondant sur la côte. (*Fennin*). Il est nombreux pendant l'été et il est resté jusqu'au mois de janvier dans la vallée du Fraser. (*Brooks*). Cet oiseau n'est commun nulle part, mais moins que jamais dans la région à l'est de la chaîne du littoral dans la Colombie-Britannique où il ne dépasse pas la zone de la transition. (*Rhoads*).